



¿POR QUÉ ESTUDIAR AUTOMOCIÓN?

La formación en automoción garantiza numerosas salidas laborales en un sector con empleo estable, muy bien remunerado, perfectamente apto para todos, hombres y mujeres, donde no hay discriminación salarial y en el que constantemente se demandan profesionales cualificados y formados.

Se trata de un sector en constante evolución técnica, que requiere profesionales dispuestos a adquirir competencias y aptitudes constantemente, donde puedes sentirte realizado conforme a tus habilidades y gustos.